
                                                                                              

 

 

VERBALE n. 171  del 03/05/2018 

 

L’anno 2018, il giorno 03 del mese di maggio, si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno 51, giusta convocazione del  

27 aprile 2018 prot. n. 252/18. 

 Alle ore 09,00 non risulta presente nessun consigliere, pertanto, si rinvia la seduta di 

un’ora. 

 Alle ore 10,00 in seconda convocazione, oltre al Presidente dott. Paolo Caracausi, è 

presente solo il consigliere Caterina Meli.  

Il Presidente, con l’assistenza  dalla segretaria Giuseppa lo Bocchiaro , constatata la 

presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta avente il seguente O.d.g.: 

 1) Incontri con i Dirigenti degli uffici di riferimento; 

 2) lettura ed approvazione verbali sedute precedenti; 

 3) varie ed eventuali.  

Alle ore 10.10 entrano i consiglieri  Elio Ficarra e Massimiliano Giaconia  

Il Presidente Caracausi passa alla Trattazione del primo punto all’o.d.g. e dopo avere 

ringraziato, per avere accettato l’invito,  i Commissari   Giustina Uccello, Cirillo 

Fazzini e Ciro Lo Bello, introduce l’argomento relativo alle discariche abusive dei 

rifiuti solidi urbani, affermando che stiamo vivendo una città che ad ogni angolo sta 

diventando una discarica pubblica,  e che pertanto  cittadini lamentano la mancanza di 

controlli, che a parere loro potrebbero inibire  le cattivi abitudini, da parte di altri 

cittadini,  di buttare “ tutto”, senza osservare  le prescrizioni  della raccolta differenziata,  

e neanche  le fasce orarie che consentono il conferimento dei rifiuti negli appositi 

cassonetti.  

Il Commissario Uccello  evidenzia che le  problematiche sono  molto più complesse  e   

spiega le modalità dei  loro interventi  per cercare di arginarle . 

  



Il consigliere Meli chiede  di sapere  come avviene il servizio della differenziata  nelle 

scuole. 

Il commissario Fazzini   afferma che  le scuole  purtroppo sono costrette a conferire i 

rifiuti in fasce orarie non autorizzate  così come gli Uffici pubblici  e aggiunge  che 

l’Amministrazione dovrebbe imporre alla RAP di  prelevare i rifiuti direttamente dalle 

sedi adibite a scuole ed uffici.  

I Commissari riferiscono alcune criticità: ad esempio nel centro storico mancano  le 

campane  per la raccolta del vetro; il travaso  dei rifiuti che dovrebbe avvenire nelle ore 

notturne , in realtà viene effettuato in qualsiasi ora della giornata ; la raccolta Vetro, 

cartoni e  plastica  non sempre avviene nei giorni prestabiliti, inoltre,  in alcuni  luoghi 

della città   i cassonetti vengono posizionati uno accanto all’altro , e divisi in cinque file,  

per cui il cittadino riesce a riempire quelli della prima  e  seconda fila mentre gli altri 

cassonetti restano vuoti  e i rifiuti vengono accatastati attorno ai primi cassonetti.  

Il commissario Uccello afferma che erogare le multe serve a cercare di migliorare 

l’incresciosa situazione in cui versa la città,  ma non si possono addebitare   tutte  colpe  

al cittadino quando manca un servizio efficiente  e risulta                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

discutibile l’aspetto gestionale  amministrativo di una struttura che si chiama RAP. 

Alle ore 10,55  esce il consigliere Meli 

Il  Presidente afferma  che oltre ad un servizio migliore  necessitano  maggiori controlli,  

anche con l’istallazione di telecamere che servono ad inibire  le cattive abitudini del 

cittadino, .si ipotizza anche un controllo presso i negozi per quanto riguarda 

l’eliminazione dei prodotti ingombranti che attualmente vengono abbandonati attorno ai 

cassonetti.  

Il commissario Fazzini  afferma che sarebbe utile fare inserire  nella documentazione 

SCIA , in sede di autorizzazione,  la convenzione con la ditta per lo smaltimento del 

rifiuti speciali. 

 Alle ore 11.40 esce il consigliere Ficarra  

Il Presidente   continua , introducendo anche le problematiche relative al fiume Oreto.  

Si apre un  ampio dibattito durante il quale  i commissari, descrivono  le precarie 

condizioni della rete fognaria  che circoscrive il fiume  per servire le abitazioni di 



proprietà dell’  IACP,   riferiscono  di  discariche  fognarie abusive  create negli anni, 

evidenziano  l’impossibilità  di  controllare un tratto di fiume così  esteso  perché  la 

mancanza di pulizia ed il groviglio di una vegetazione selvaggia inibiscono la visone 

delle sponde fluviali.  

Il Presidente chiede quali sono le loro proposte e cosa stanno facendo per arginare la 

problematica situazione del fiume.  

I Commissari relazionano in merito alle eventuali soluzioni da adottare.  

Alle ore 12,25 il Presidente Chiude la seduta. 

 

 

 

          LA SEGRETARIA               IL PRESIDENTE  

        Giuseppa Lo Bocchiaro                Paolo Caracausi 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


